
 Interrogazione n. 1715
presentata in data 26 giugno 2014
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Difficoltà di accesso per i nuovi studenti iscritti alla Specializzazione in Agraria
dell’ITIS Montani sede di Montegiorgio e proposta di formazione della prima
classe nelle sede di Fermo”
a risposta orale

Premesso:
Che  al momento sono 12  gli studenti iscritti al primo anno del Corso di Specializzazione

in Agraria presso la sede distaccata di Montegiorgio dell’Istituto Tecnico Industriale Monta-
ni di Fermo;

Che i familiari dei ragazzi iscritti hanno evidenziato alle istituzioni come di fatto i loro figli
siano impossibilitati ad accedere alla pubblica scuola ITI Montani sede di Montegiorgio, per
mancanza di trasporti scolastici e di ricettività per carenze di aule nella struttura stessa;

Che  a circa due mesi dall’inizio del nuovo anno scolastico, gli iscritti e le loro famiglie
non sanno ancora che scuola frequenteranno.

Che tale incertezza riguarda anche buona parte dei futuri alunni della Provincia di
Fermo interessati alla specializzazione in Agraria;

Che nonostante le numerose richieste  inoltrate dalle famiglie e dalla scuola alle
Istituzioni competenti, le stesse a tutt’oggi non si sono espresse, lasciando i ragazzi
nell’assoluta incertezza;

Appurato:
Che la formazione di una prima classe nella sede di Fermo non comporta alcun onere

né per il trasporto scolastico regionale, né per l’aumento di organico e di numero di classi,
da articolare con altre specializzazioni;

Che  l’attivazione del corso da l’opportunità a tutti i residenti della Provincia di Fermo,
soprattutto la zona costiera e la Vallata dell’Aso, di frequentare detto corso;

Che la sede di Fermo risulta dotata di laboratori di chimica e assai vicina ad aziende
agrarie e vigneti di proprietà della stessa fondazione “G.M. Montani”,  ben servita dai
collegamenti e trasporti pubblici regionali;

Che costituisce obbligo delle Istituzioni assicurare e garantire il diritto all’istruzione ed
alla formazione professionale;

Che è compito delle istituzioni  assicurare l’integrazione dei portatori di handicap, che
risulterebbero essere presenti tra i nuovi richiedenti, per garantire loro la pari opportunità
di raggiungere elevati livelli culturali e di sviluppare le capacità e le competenze coerenti
con le attitudini e le scelte personali;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

Il Presidente della Giunta per conoscere quali iniziative intende assumere per scongiu-
rare le difficoltà relative all’accessibilità della sede di Montegiorgio e valutare l’attivazione
della prima classe del corso di specializzazione in Agraria nella sede dell’ITIS Montani
Fermo e assicurare agli studenti ed ai portatori di handicap il diritto all’istruzione affinché
scelgano la specializzazione a loro più idonea.


